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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー    事務局/〒960-0211 福島市飯坂町湯野字新湯６ (吉川屋内) (024)542-2226 FAX(024)543-1433 

サウス・クイーンズフェリーＲＣ（スコットランド） 

 

  

第27回 [ 3143 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１２月１１日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 西脇徳幸 職業奉仕委員 

 
◆お客様紹介 ❁パストガバナー 大橋廣治 様（2010-2011 年度ガバナー・福島南ＲＣ） 
 

∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  2月 7日  紺野 容樹 会員  ♫♫♫♫♫ 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日から新しく事務局の佐藤奈緒美さんをお迎えしました。前職

の丹野さんには、五十有余年という長い間お勤めいただきました。

今月末までということですが、引き継ぎには１年ほどかかるのでは

ないかと思いますので、今後ともご協力をお願いいたします。去る２７日に、富山県氷見市

に支援物質と義援金を届けに行ってまいりました。私の福島商工会議所青年部現役時代の

お付き合いの延長でご連絡をいただき、今回、サン・ベンディング福島さんから５００ｍｌ

の水１２００本、伊堂里佳さんから県立医大開発のマスクをかなりの量をいただきました。

また、知人に「シャルレ」という下着の代理店の方がおり、大きい段ボール２箱分。アクア

デザインさんから、同じくシャルレさんの冬用の靴下等々をご協力いただき、千葉社長からは９０ℓ のポリ袋も段

ボール２箱の協賛をいただきました。私の関係で福島商工会議所青年部ＯＢ会からも義援金を預かり、前回の梁川

クラブさんとの合同例会に協賛いただいた総額２４，０００円も明記し、お届けいたしました。また、個人的に何

名か義援金をお預かりし、間違いなくお届けしてまいりました。私はうちで使わなくなったパイプ椅子とテーブル

など、全て２t トラックに詰め込んでお届けいたしました。行ってわかったのですが、氷見中央ロータリークラブ

のパスト会長だったという偶然もあり、大変感謝をされました。皆様のご協力、本当にありがとうございました。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 ※ 丹野事務局さんより会員へバレンタインチョコをいただきました。ありがとうございました！ 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」２月号 

 Ｂ．来 信 ❶県北第一分区ガバナー補佐 安部敏弘 氏、県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 氏より 
「2023-24 年度県北第一分区、第二分区合同新会員オリエンテーションの案内」 ホスト福島北ＲＣ 

       と き ４月１３日（土）新会員セミナー １５：００～ 懇親会 １７：１５～ 
ところ ウェディングエルティ  対象者 入会５年未満の会員 

Ｃ．メーキャップ報告 １／２７ 2023-24年度組織規定とクラブ定款・細則研修セミナー  生田目正志、渡辺達也 各会員 
地区行事                      佐藤真也 会員  

◆2023-24年度「組織規定とクラブ定款・細則研修セミナー」の報告 生田目正志 会長エレクト 

１月２７日に郡山の南東北総合卸センターでセミナーを受けてきました。定款と細則研修セ

ミナーということで、大変貴重な講演で、改めて定款・細則を見ますと、だいぶ変えなくてはい

けない部分があると思いました。一応、次年度に向け、定款の方はほぼ変更する事はない感じで

すが、細則はより詳しく見て、少し変更していきたいと思っております。また、１月２７日がポ

ール・ハリスの命日だと聞きましたので、皆様にお知らせいたします。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 渡辺賢司 委員 【合計６２ｓ】 
大橋 廣治様（福島南ＲＣ）10,000円 お世話になります。 
斎藤 孝裕 会員 ５ｓ 大橋パストガバナーをお迎えして 千葉会員、スピーチよろしくお願いします。 
村上 裕司 会員 ５ｓ 大橋パストガバナーをお迎えして 千葉パスト会長のスピーチ宜しくお願いします。佐藤事務員、宜しくお願いします。 
千葉 政行 会員 ５ｓ 職業分類・会員増強・選考小委員会からのお願いです。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 千葉さんスピーチ楽しみにしています。    安斎 忠作 会員 ３ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしてました。   生田目正志 会員 ３ｓ 千葉さんのスピーチ楽しみです。 
鈴木 義明 会員 ３ｓ 千葉さんスピーチ楽しみです。前回欠席おわび 鈴木 正実 会員 ３ｓ 千葉様、拝聴いたします。 
渡辺 達也 会員 ３ｓ 千葉さんスピーチ楽しみです。佐藤奈緒美さん引き継ぎ頑張って下さい。 
小笠原尚史 会員 ３ｓ ・千葉さんスピーチよろしくお願いします。 ・大橋パストガバナーお迎えして 

あ 伊堂 里佳 会員 ２ｓ 千葉さん、会員スピーチがんばって下さいネ♡  佐藤喜市郎 会員 ２ｓ 欠席おわび 
あ  

会員総数 36 名  

出席会員 23 名  

欠席会員 13 名 

出席率  63.89% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

佐藤 真也 会員 ２ｓ 大橋廣治パストガバナーをゲストにお迎えして 千葉会員のスピーチ楽しみにしてます。 
鈴木 牧子 会員 ２ｓ 大橋様をお迎えして 千葉会員スピーチよろしくお願いします。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 大橋パストガバナーようこそ 千葉会員スピーチ楽しみにしています。 
高倉 怜  会員 １ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしております。    渡辺 賢司 会員 １ｓ 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。 
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２月は平和構築と紛争予防月間 
「世界理解と平和週間(2/23-3/1)」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆会員スピーチ  千葉政行 会員 

 今日は私のスピーチではなく、私は職業分類・会員増強・選考小委員会を預かっておりま

すので、今回はそこからのお願いです。皆さんのお手元に「飯坂ロータリークラブの歩み」

ということで、１期から５年刻みで会員数を調べてみました。かなり凸凹があります。第１

回目１９５８年５月５日の創立で６月５日に承認され、なぜこの会が６６期も続いているか

ということを、みんなで考える機会にしてみたいと思っております。やはり、先輩方がこの

伝統ある飯坂クラブを存続させるために仲間を集い、ここまでやってきたということなのだ

ろうと思います。５０周年の節目は、みんなで祝おうということで、ＦＴＶ学院のコンサー

トやダンススクールの方々に来ていただき、飯坂のパルセをいっぱいにしました。みんなで

何かをやる時は、心を一つにして頑張ろうということなのだろうと思います。 

皆さんにお願いがあります。資料に「飯坂ロータリークラブ新入会員推薦名簿」があります。下にもありますが、

知り合い、知人、友達、親戚、仕事の関係者、誰でもとにかく書き出していただいて、推薦を挙げていただきたい。

推薦名簿はあるのですが、なかなか最近は挙がってきておりません。私も数少ない友達の中で５人ぐらいは挙げた

のですが、この方々にはまだロータリーのお誘いはしておりません。入るかどうかわからないのですが、まずはこ

の管内や知り合いの方々で、こんな人がいるよというが挙がってこないことには、私だけではなく、もしお誘いに

行く時は、会長、幹事と推薦者、知り合いの方で訪問したいと思っておりますので、なんでかんでこの人は入るで

あろうという人はいませんから、知り合いの方を挙げていただいて、名簿を作って、数の中から必ず知り合いの方

はいらっしゃると思うので、その人と共にそこに行ってお願いをする。ロータリークラブはこんなに素晴らしい会

だよということを伝えていただきたい。最後のページにロータリー推薦名簿がありますから、わかる範囲で書いて

いただいて、パソコンでもかまいません。理事会や委員会、職業分類・会員増強・選考小委員会で諮って、一人一

人お声掛けをしていきたいと思っております。大橋パストガバナーも「本当にロータリーぐらい良い会はないよ」

とおっしゃっております。県内でも、国内でも、国外でも、ロータリークラブと聞けば会っていただけるだろうと

思います。そういう関係ができていきますので、ぜひ皆さん名簿を挙げていただきたい。飯坂の方でなくてもいい

し、同業者の方でも今は構わないということですので、多くの仲間に入会していただき、そして、飯坂ロータリー

クラブが７０周年８０周年と活発な活動ができるようにやっていきたいと思っております。ぜひ仲間を一人でも

多く増やしていただいて、活動をしていきたいと思っております。会員数を見ていただくと、かなり増えたり減っ

たりとなっております。私は７０期は会員数５０名で祝いたいと思います。渡辺達也年度ですから、一人でも多く

の仲間と周年事業を迎えたいと思っております。 

今日、丹野さんの話が出ましたが、新事務局の佐藤さんがいくら優秀でも、引き継ぎには１年ぐらいかかるだろ

うと思っております。こんなに大変な仕事を、五十数年間やっていただいた方なので、そういう形で引き継ぎをし

ていただきたいと思っております。今後も飯坂ロータリークラブの継続は、事務局さん無くしてはできないのだろ

うと思います。今まで丹野さんが居なくては、この飯坂ロータリークラブは継続できなかった。喜市郎さんのお計

らいで事務所もでき、みんなでなんとかすればできるだろうと私は思っております。みんなで一つになって、知恵

を出し合い、これからも飯坂ロータリークラブが繁栄していくことを、みんなでやっていきましょう。自分の年度

の事を考えた時、協力をしておけば、協力していただけますので、厳しいご時世ではありますが、旅行やそういっ

たものには積極的に参加し、もっと親睦を図っていければと私は考えております。飯坂ロータリークラブは、今ま

で会員一丸となって前に進んできておりますので、これからもその良き伝統を守っていきたいと思っております。 

今回は毎月推薦者の集計をさせていただきます。とりあえず、２月１５日の理事会まで、最低３名のお名前をお

願いします。今後、不定期ですが毎月少しお時間をいただいて、挙がった方のご紹介をしたいと思っております。

次年度の生田目会長の時には、５０名達成としたいと思っております。まだ、会長にも相談しておりませんし、理

事会にも諮っておりませんが、推薦者が入会したら、感謝状と副賞を例会で表彰するようなことも、委員会で予算

を取るなどして、そのぐらいのことをやっていかないと会員数は増えませんから、どうか皆さん、今年度、来年度、

この期間で５０名達成という目標を掲げて進んでいこうではありませんか。よろしくお願いいたします。 

私の方から、今日はそんなことでお話しをさせていただきました。あとは、事務局の丹野さんが今日付けという

ことですが、実は私は丹野さんにスピーチをお願いしていたのです。ぜひ丹野さんにスピーチで、飯坂ロータリー

クラブの話をして欲しいと思います。会長が発表してもいいので、原稿用紙に飯坂ロータリークラブへの思いを綴

ってください。よろしくお願いいたします。少し早いですが、私の方はこれで終わらせていただきます。皆様のス

ピーチの期待に応えられなくて、申し訳ありませんでしたが、会員増強・職業分類・選考小委員会からのお願いで

した。よろしくお願いいたします。                        ◆閉会点鐘  会長 

【 大橋廣治パストガバナーよりご挨拶 】  前回、ご案内いただいた初釜が素晴らしい初釜だったものですので、お礼を申し上げなく
てはいけないと思って、お邪魔をさせていただいた次第です。その時にお茶の先生と当時の例会場のお話があり、今は花月さん、花
水館さん、伊勢屋さんがなくなってしまい、まさに職業奉仕に通ずるのだろうと感じました。以前、第２５３０地区の職業奉仕セミナー
の時に、私は「職業奉仕というのは倒産させないことです」と申し上げたら、当時の八幡屋の社長さんが「全くそ 
の通りだ」とおっしゃっておりました。やはり、四つのテストを実践実行することなのだろうと思っておる次第です。 
昨年度の暮れ、東京でロータリー研究会がございました。その時のゲストスピーチは千玄室大宗匠でしたが、びっ 
くりしました１００歳です。４０分のスピーチを立って休まずされておりました。今月のロータリーの友にも載っており 
ますので、よくご覧になって、これからのロータリー活動に活かしていただければと思います。いずれにいたしまし 
ても、ロータリーは本当に素晴らしいです。これ以上、素晴らしい団体はないと思っております。これからも皆さん 
とロータリーの奉仕活動に努めてまいりたいと思っております。ありがとうございました。 
 


